
Compte-rendu

Conseil d’administration nr 3

31 août 2023



Participants
MEMBRES RÔLE PRÉSENT

Stephane Roelly (suppléant Gautier Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité française X

David Grabowski (suppléante Alexandra Cournot) Membre à voix délibérative de nationalité française, Trésorier X

Jérôme Nerrant (suppléante Coralie Denisey) Membre à voix délibérative de nationalité française X

Stéphanie Daudet Kaspersen (suppléante Jennifer Poly) Membre à voix délibérative de nationalité française, Vice-présidente X

Øystein Børsum (suppléante Karen-Sofie Stenzel) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente X

Jon Inge Engesmo (suppléant TBD) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne X

Margarida Caeiro ( suppléante Rita Bildøy Membre à voix délibérative de nationalité tierce X

Annabelle Lefébure-Henriksen (suppléante Merete Caubet) Membre à voix délibérative de nationalité française, Présidente X

Franck Tabone Membre à voix consultative, Représentant du personnel, CCPL X

Saba Dilawar Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Skolenes Landsforbund X

Karine Richard Brun Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Proviseure X

Muriel Serra Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directeur du primaire X

Knut Sørlie Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directreur Exécutif X

Lars Aunaas Membre à voixconsultative X

Isabelle Musso Membre à voix consultative, Représantante Syndical (Utdanningsforbundet) 
(Présente pendant les 10 premières minutes de la réunion) X

Pour rappel, membres suppléants des membres à voix délibérative, inscrits dans le circuit d’information de la réunion mais non participant sauf remplacement de membre titulaire 
empêché ou à des fins d’introduction en début de mandat.



Ordre du jour

Pièces 
jointes

Temps 
alloué 

1. Formalités

1.1 Validation de l’ordre du jour du conseil d’administration nr 2 Pour validation 2 mins

1.2 Tour de table des représentants au conseil d’administration Pour information 12 mins

1.3 Validation du compte-rendu de l’assemblée générale du 19 juin 2023 Pour validation ü 2 mins
1.4 Validation du compte-rendu de la réunion constituant du 21 juin 2023 Pour validation ü 2 mins
2. Actions à traiter
2.1 Changement de régime de retraite et de fournisseur Pour décision ü 20 mins
2.2 “Annual Transparency Report 2023” Pour approbation ü 10 mins
3. Points d’information

3.1 Présentation des possibilités d'un nouveau bâtiment scolaire à l'ouest d'Oslo par 
FAST. Pour information ü 40 mins

3.2 Signature de la convention Partenariat/Classe Défense avec l’Ambassade, la Mission 
Défense et le JWC de Stavanger Pour discussion 15 mins

3.3 Présentation des différents dossiers de travail du conseil Pour information 10 mins
3.4 Autres sujets éventuels



FORMALITÉS



1. Formalités

1.1 Validation de l’ordre du jour du conseil d’administration nr 2 
L’ordre du jour a été validé à l’unanimité.

1.2 Tour de table des représentants au conseil d’administration 
Tous les participants se sont présentés lors d’un tout de table. Mme Musso a été remerciée pour 
ton son formidable engagement au sein du conseil de gestion/conseil d’administration ces 
dernières années. Mme Musso a souhaité bonne continuation au conseil de gestion et a soulignée 
l’importance de continuer de travailler dans un climat de confiance et de respect. 

1.3 Validation du compte-rendu de l’assemblée générale du 19 juin 2023
Le compte-rendu de l’assemblée générale du 19 juin a été validée à l’unanimité.

1.4 Validation du compte-rendu de la réunion constituant du 21 juin 2023 
Le compte-rendu de la réunion constituante du 21 juin a été validée à l’unanimité.



ACTIONS À 
TRAITER



Sensitivity: Internal

2. Actions à traiter

2.1 Changement de régime de retraite et de fournisseur
Un document avait été envoyé en amont de la réunion. Le changement de régime de retraite concerne tout le personnel, mis à 
part la maternelle qui est assujetti à un autre système. Les représentants du personnel local, ainsi que Utdanningsforbundet et 
Skolelandsforeningen central sont positifs et conseillent le nouveau régime qui est proposé. Le conseil de gestion a voté pour 
un changement de régime de retraite à 8 voix sur 8.

2.2 Annual Transparency Report 2023
La nouvelle loi en vigueur, “la loi Norvegienne sur la transparence” impose à un certain nombre d’entreprise, dont le LFO, 
d’identifier et évaluer les impacts négatifs sur les travailleurs et les droits de l’Homme, dans les activités, la chaîne 
d’approvisionnement et les relations d’affaires. Les entreprises sont dans l’obligation de publier un rapport public annuel sur 
leur processus de diligence. Le rapport a été présentée et approuvé à l’unanimité. Le rapport est en accord avec les obligations
décris dans la loi. 



POINTS 
D’INFOMRATION



Sensitivity: Internal

3. Points d’information

3.1 Présentation des possibilités d’un nouveau bâtiment scolaire
Présentation de Fast EiendomsPartner AS, engagé par l’école pour regarder des possibles localisations pour le LFO. Neuf 
localisations ont été étudiés, tous présentent des challenges au niveau des espaces extérieurs. 

3.2 Signature de la convention Partenariat / Classe Défense
Mme la Proviseure a fait un point historique sur l’enseignement de défense et a présenté la convention Partenariat/Classe 
Défense. La convention de partenariat est signée entre le Lycée français d’Oslo, la mission de défense d’Oslo et le 
détachement français inséré au Joint Warface Centre (JWC) défense de Stavanger. L’objectif est de faire connaître aux élèves 
les acteurs et les enjeux de la défense, favoriser le rayonnement des armées, développer le lien entre l’armée et la Nation et 
s’appuyer sur nos partenaires pour utiliser leur réseau de partenariat avec les entités militaires norvégiennes pour mettre en 
œuvre des visites, découvertes du patrimoine et des opportunité locales, avec les entités françaises.  

3.3 Présentation des différents dossiers de travail du conseil
Après une présentation des différents dossiers de travail du conseil, notamment le dossier financement, immobilier et retraite, 
le conseil de gestion a décidé de regrouper la Commission immobilier et la Commission stratégie et lobby et de planifier une 
réunion de travail pour uniquement se pencher sur le dossier immobilier/stratégie/finance. 


